



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

6 juin 2022

### **Des membres de la Section canadienne de ParlAmericas participeront à un rassemblement parlementaire pendant le neuvième Sommet des Amériques**

Les 6 et 7 juin 2022, [Marc G. Serré](#), député et président de la [Section canadienne de ParlAmericas](#), dirigera une délégation qui prendra part à un rassemblement parlementaire dans le cadre du neuvième Sommet des Amériques, qui se tiendra à Los Angeles, en Californie. Le 8 juin, les membres de la Section canadienne assisteront au sixième Forum des jeunes, dans le cadre du Sommet. Les autres délégués sont la [sénatrice Rosa Galvez](#), vice-présidente de la Section canadienne et présidente du Réseau parlementaire sur le changement climatique de ParlAmericas, [Richard Cannings](#), député, [Rob Morrison](#), député, et [Nathalie Sinclair-Desgagné](#), députée.

Marc Serré a indiqué ce qui suit : « Les membres de ParlAmericas qui assistent à des événements pendant le Sommet des Amériques (y compris ceux de la Section canadienne) reconnaissent les avantages du travail collaboratif avec des législateurs de tout l'hémisphère. À l'heure actuelle, ParlAmericas ne joue pas de rôle officiel au Sommet, mais les parlements nationaux des Amériques, par l'entremise de ParlAmericas, ont démontré leur détermination à prendre part au processus du Sommet. »

« Les Sommets des Amériques qui se sont tenus par le passé se sont traduits par des réalisations majeures en ce qui concerne le maintien des valeurs démocratiques et la protection des droits de la personne, ce qui a profité aux citoyens de nos pays. Les membres de ParlAmericas reconnaissent que les parlements ont un rôle essentiel à jouer pour garantir la mise en œuvre d'un certain nombre d'engagements pris lors des Sommets », a conclu Marc Serré.

Le rassemblement parlementaire aura pour thème « Construire un avenir durable, résilient et équitable ». Les délégués participeront notamment à des séances qui porteront sur la démocratie et la lutte contre la corruption, les engagements pris par les législatures en ce qui concerne l'« énergie verte », la lutte contre la désinformation et la promotion de la transparence grâce à la numérisation des législatures, le renforcement de la participation démocratique inclusive, et la résilience démocratique en temps de crise sanitaire.

Lors du Forum des jeunes qui se tiendra dans le cadre du Sommet des Amériques, les délégués assisteront à des séances axées sur des sujets comme la santé et la résilience dans les Amériques, la connectivité et la transformation numérique, et le rôle des sports en matière de développement social et économique.

-30-

Pour en savoir plus, suivez-nous sur Twitter :  
Twitter : [@DiplomatieParl](https://twitter.com/DiplomatieParl)  
Hashtag : [#CPAM](https://twitter.com/CPAM)

**Pour obtenir une entrevue avec le député Marc G. Serré, président de la Section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :**

Kaylie Dudgeon  
705-897-2222  
[marc.serre.c1a@parl.gc.ca](mailto:marc.serre.c1a@parl.gc.ca)

**Pour de plus amples renseignements sur la Section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :**

Julie Pelletier  
Secrétaire de l'Association  
613-995-5854  
[CPAM@parl.gc.ca](mailto:CPAM@parl.gc.ca)